



1年の締めくくりに寄せて

いよいよ一年の締めくくりである12月を迎えました。校庭を渡る風は冷たさを増し、子どもたちの息が白く揺れる季節となりました。朝の登校時、寒さに肩をすくめながらも、友だちと笑顔で挨拶を交わす姿を見ると、子どもたちのたくましさと日々の成長を感じます。サポーターの皆さんには、日頃より本校の教育活動に深いご理解とご協力を賜り、心より御礼申しあげます。

後期は、一年で最も行事が多く、学習も大きく深まる時期です。振り返れば、4月のころより心身ともに大きく成長した子どもたちの姿が数多く見られました。先月の運動会や住吉区交歓音楽会では、それぞれの学年がこれまで積み重ねてきた努力の成果を堂々と発表し、お互いの頑張りを認め合う温かい時間となりました。子どもたちが舞台で輝く姿、友だちの発表を応援する姿は、まさに「学び合い」の実りを示すものでした。ご参観くださったサポーターの皆さんから温かい拍手をいただき、子どもたちにとつて大きな励みとなりました。

こうした行事だけでなく、日々の授業の中でも、子どもたちは自分の考えを言葉で伝える力、友だちの意見を聞き合う力が着実に育っています。教室をのぞくと、「どうしてそう思うの?」「私はこう考えたよ」といった対話が生まれ、学びが深まっていることを実感します。学級担当や専科の先生方も、一人ひとりの良さを丁寧に見とりながら指導にあたっています。冬休みまで残りわずかですが、まとめの学習を大切にし、今年一年の学びをしっかりと積み重ねてまいります。

また12月は、子どもたちが自分自身を振り返る良い機会でもあります。子どもたちが自分の成長を肯定的に捉え、自信をもって新しい年を迎えるための大切なステップとなるように、「できるようになったこと」「来年取り組みたいこと」を自分の言葉で書き記し、次への目標づくりにつなげてほしいと思います。小さな成長でも「できた」と実感できることが、明日への意欲になります。ぜひご家庭で今年一年のお子さまの成長を一緒に語り合っていただければと思います。

一方で、気温が下がるこの時期は体調を崩しやすく、感染症も流行しやすい季節です。学校でも手洗い・うがい・換気などの対策を続けていますが、ご家庭でも早寝早起きやバランスの取れた食事、適度な運動を心がけていただき、健康に冬を過ごしてほしいと願っています。また、年末年始は生活リズムが乱れがちで、交通事故やSNS等のトラブルなどが起こりやすい時期でもあります。安全な冬休みとなるよう、学校でも学習に努めてまいりますので、どうぞご協力をお願いいたします。

今年も残すところあとわずかとなりました。振り返れば、子どもたちが毎日の学校生活の中で笑ったり悩んだりしながら、確かな足取りで成長してきた一年でした。保護者・地域の皆さんには、日々温かい応援と支えをいただき、学校一同、心より感謝申しあげます。来る年も、子どもたちが安心して学び、仲間とともに成長できる学校づくりを進めてまいります。どうか皆さん、健やかに年末年始をお迎えください。来年も引き続き、本校の教育活動へのご理解とご協力を願いいたします。 校長 清水 高志

みんながつくる みんなの学校 大空小



「音楽工房ー世界の楽器で遊ぶ仲間ー」の皆さんのがいろんな国民族楽器について紹介してくれました。

12月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
	全校朝会				経年調査 3年～6年 まちたんけん (2年2時間目)	
7	8	9	10	11	12	13
	全校朝会	ふれあい フェスティバル 学校協議会 (18時)	Birthday メッセージ 集会 委員会活動	パトレンジャー MT 社会見学(3年)	学校に行くDAY 見守るDAY	
14	15	16	17	18	19	20
おもち つき会 (子ども 食堂)	全校朝会			個人懇談会・作品展	国際クラブ 「ウリマダン」	
21	22	23	24	25	26	27
	全校集会	大掃除 給食終了 終業式 定時閉庁日	冬季休業 (1月7日まで)			
28	29	30	31			
		学校閉庁日 (1月6日まで)				